



A la sombra | Nelida Ivonne Sabrina Díaz Tejeda



Nelida Ivonne Sabrina Díaz Tejeda



Que a las muchas complicaciones que tiene en este momento el PRI, de **Alejandro Moreno**, se le está por sumar una posible crisis originada en el Congreso federal. Resulta que, activistas y organizaciones de la comunidad LGBTQ+ preparan una movilización contra el tricolor, debido a que se cocina en el grupo parlamentario una iniciativa que pretende prohibir la adopción homoparental, esto a pesar de que el tema está permitido en al menos nueve estados de la República. La propuesta de reforma correría a cargo de la diputada **Nelida Ivonne Sabrina Díaz Tejeda**, quien pretende repetir en el encargo usando como bandera el tema que presupone un retroceso en materia de derechos humanos.

A la sombra...

Samuel García reafirmó su posición como supuesto gobernador en un evento en el norte de la zona metropolitana de Monterrey, declarando que no necesita la aprobación del Congreso para retomar su cargo. **García**, quien había notificado previamente al Tribunal Electoral, la Corte Suprema y al Congreso local sobre su retorno, mostró confianza en que su reasunción será efectiva en breve.

Durante la reconstrucción de una infraestructura vehicular en Escobedo, **García** fue presentado como el gobernador constitucional. Hablando con la prensa, reiteró que no hay desacato en sus acciones, ya que considera que una licencia gubernamental es un derecho humano y no una obligación. Según él, al declinar el uso de su licencia, automáticamente retoma sus funciones.



García también criticó a los medios y a ciertos abogados por crear una percepción de que hay dos gobernadores en funciones, asegurando a los ciudadanos de Nuevo León que él es el único gobernador constitucional legítimo. Su postura sugiere una creciente crisis en la gobernanza y en la percepción pública del gobierno estatal. Pero ahora él quiere hacernos creer que nada está pasando en su tierra. Por cierto, muchos se preguntan qué es lo que dicen al interior de Movimiento Ciudadano de Dante Delgado, pues andan muy, pero muy calladitos.

Apenas unos días después de dejar el gobierno de Oaxaca, **Alejandro Murat** todavía buscaba ser el candidato presidencial del Frente "Va por México" y ahora se dejó ver muy convencido del proyecto quartotransformista que encabeza **Claudia Sheinbaum**. De hecho, cuando el año pasado arreció la cacería contra el presidente del PRI, **Alejandro Moreno**, desde el gobierno de Campeche, había quienes decían que los problemas iban a alcanzar a la familia **Murat** por la adquisición también de inmuebles en Nueva York, a través de empresas fachada, pues estos eran de los personajes más cercanos al conocido *Alito* al inicio de su periodo como dirigente nacional.

La Administración **Biden** ha propuesto un presupuesto de 111.4 millones de dólares para México en el año fiscal 2024, destinado a apoyar esfuerzos para fortalecer el estado de derecho, combatir el crimen transnacional y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero en sectores como energía y agricultura. Esta cifra representa una disminución de 15.7 millones (12.4 por ciento) en comparación con el año fiscal 2022. Y aunque lo niegue el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, les están condicionando el apoyo millonario.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>	0	04/12/2023	OPINIÓN

Los enterados dicen que, en términos de políticas y condiciones, varias medidas legislativas proponen requisitos específicos para la asistencia a México. Por ejemplo, la medida H.R. 4665 exige que el Departamento de Estado retenga el 15 por ciento de la asistencia de seguridad internacional para México hasta que se certifique que se han tomado medidas efectivas contra el fentanilo y el crimen organizado transnacional.

Otra propuesta estipula la prohibición de la asistencia total hasta que se presente un informe evaluando la cooperación de México en operaciones conjuntas antidrogas y en el cumplimiento de ciertos estándares de derechos humanos. Esta medida también incluye la asignación de al menos 125 millones de dólares para contrarrestar el flujo de fentanilo y sustancias sintéticas relacionadas, con el ojo puesto en China.